



## La grotte de Lascaux

La grotte de Lascaux est célèbre pour ses peintures	9
préhistoriques. Elle a été découverte par hasard,	16
en 1940, après un gros orage. Quatre adolescents	24
se promenaient dans la forêt lorsque leur chien	32
disparut dans un trou, sous un arbre qui avait été	42
déraciné par la pluie. Les quatre garçons revinrent	50
avec des pelles et des pioches pour élargir le trou	60
et partir à la recherche de leur chien. Ils découvrirent	70
alors l'entrée d'une grotte. Curieux, ils décidèrent	77
de revenir quelques jours plus tard avec l'équipement	85
nécessaire pour s'immiscer dans ce trou. Une fois dans	94
la grotte, à la lueur de leur lampe, ils découvrirent,	104
ébahis, des dessins de chevaux, de cerfs, de taureaux,	113
de bouquetins. Pendant plusieurs jours, les jeunes	120
garçons gardèrent le secret pour profiter de la	128
grotte. Mais garder pour soi une telle découverte n'est	137
pas facile. Quelques jours plus tard, ils emmenèrent	145
leur maître Léon Laval, un passionné de préhistoire,	153
dans la grotte. C'est ainsi qu'elle devint célèbre.	161